

14.01.2021

KVD wegen aggressiver Frau gefordert

Eine um sich schlagende Frau hat Mittwochnacht, 13. Januar 2021, den Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) beschäftigt. Zuvor hatte die Polizei die junge Frau ins Krankenhaus gebracht und den KVD dann hinzugebeten, da sie unter anderem nach erheblichem Alkoholkonsum für sich und andere eine Gefahr darstellte. Bei ihrer Klinikaufnahme war die 20-Jährige auf einer Trage fixiert. Ihr gelang es jedoch, einen Arm aus der Fixierung zu befreien und sie schlug um sich. Die KVD-Einsatzkräfte beendeten dies, packten ihren Arm, so dass dieser wieder ruhiggestellt werden konnte. Die Frau wurde stationär in die Klinik aufgenommen.